
INDICAÇÃO Nº 147/2021 

Da vereadora:- Patricia Jannaina Gazeta    
 

 A Vereadora que esta subscreve, nos termos regimentais, após 

ouvido o Plenário, indica ao Chefe do Poder Executivo, para ver a 

possibilidade de construir uma elevação/correção de piso na saída 

da rodoviária para avenida Huet Bacelar. 

 

J U S T I F I C A T I V A 

 

Esta indicação se justifica, observando que as empresas tem 

evoluído com seus ônibus, com carros mais longos, acompanhando a 

modernidade. Observa-se que ao sair da rodoviária para fazer o 

contorno pela Avenida Huet Bacelar e seguir viagem, os ônibus, 

especialmente os mais modernos, tem uma certa dificuldade pois 

estão pegando no chão. Seria interessante que o desnível do piso seja 

corrigido, facilitando assim que tais ônibus ao sair do terminal 

rodoviário não tivessem este problema que faz com que a carroceria 

pegue no chão. 

   Sala das Sessões, 18 de outubro de 2021. 

 

             PATRICIA JANAINA GAZETA       
 

               Vereadora 


